

ハロウィンの飾り付けスタート!

10月の大きなイベントである『ハロウィン』に向けて第二ホームでもすでに準備が始まっています!

14日(木)の出来事。宿題・おやつが終わっているメンバーに対して指導員から『みんなハロウィンの飾り付けしようよ!』と呼びかけると『やりたい! 1人1枚書こうよ!』と2年生の橋詰さつきちゃん・平田ゆずなちゃん・安原あみちゃん・岸本みさきちゃんの4人。『カボチャとおぼけの絵を書きたい!』『見て! 上手に書けたよ!』と各自自分の好きなイラストを書いてくれました。

しかし…お迎えの関係もあり、全てを完成させることはできませんでしたが『また明日続きをしようね!』と約束する姿が…♡

また『あみ屋』についても『内装や看板をハロウィン仕様にしよう!』と張り切っている様子のメンバーたち。夕方には完成した飾りがだんだんと第二ホームの壁や窓に貼り付けられていき、少しずつですがハロウィンの雰囲気が出てきました!

まだまだハロウィンまでは時間があるので…本番に向けて準備していこうと思えます!

「英数学館」の特別授業を開催!

14日(木)の出来事。この日は広島県福山市にある『英数学館』の先生方が5、6年生を対象に英語の特別授業を開催してくれました!

さっそく、モモ先生の授業がスタートすると…まずはイラストを見ながら英語で答えていくことに…! スピード感のある授業に『ちよつと難しい〜!』と近田みづちゃん(6年)。先生と一緒に発音していくことで、少しずつ意味を理解することができたメンバーたち。『最初よりも楽しくなってきた〜!』と徐々にテンションも高くなる様子…!

授業も後半戦になると『A』『B』のチームに分かれて『早押し対決』で勝負! 『ワッツデイス?』とモモ先生からお題がでると『ウインドウ!』と山田こうすけ君(6年)。両チーム…1歩も譲らない勝負展開となり、かなり盛り上がりました!

最後は、英数学館の紹介をもらい…会は終了! 指導員から『みんな今日はどうだった?』と感想を聞いてみると『けっこう楽しかった〜!』と高橋れん君(5年)。『A・Bに分かれて勝負したのがおもしろかった〜!』と渡邊えいすけ君(5年)。

初めての特別授業に満足している様子のメンバーたちでした!

目指せ!

連絡帳忘れO!

年度初めに『毎日必ず出してね!』と伝えていた『連絡帳』。しかし、どうしても忘れてしまうメンバーもいたため、なかなか『連絡帳忘れO』を達成することはできない日が続いていました。

しかし、最近はおんなも意識してくれてきたのが、提出率も上がってきており、先日は1、2年生のメンバーは全員が提出することができました!

残念ながら…高学年のメンバーが数人忘れており『全員提出』とはなりませんでしたが、その日の帰りの会で、住野指導員から、みんなにもう一度『連絡帳の大切さ』について話をしました。

『毎日持ってくるのは必ず! それと…ただ学童バッグに入れて持ってくるだけじゃなくて、きちんと自分で確認するようにしよう!』と伝えると『はいっ! わかった!』と全員が力強く返事をしてくれました。

忘れてしまいがちなメンバーも、少しずつですが…意識してきちんと提出しようとしてくれています。

目指せ! 『連絡帳忘れO』!

※『ほっとニュース』や『請求書』が溜まっている連絡帳袋が見受けられます。保護者様も連絡帳の確認のご協力よろしくお願いたします。

特別授業の様子！

記事でも紹介した「特別授業」の様子を写真でご覧ください！



英語で
自己紹介！

モモ先生の
発音を聞きながら…



ぱるノート紹介

今日は、やすだゆりのちゃんと石井しほりちゃんといっしょにおえかきをしました。まんがをかいたり、すみっこぐらしの絵をなぞり絵をしたりしてたのしかったです。またしたいです。

2年 小野 ゆい

⇒最近はみんなでお絵かきをして楽しんでいます。上手に書けたかな？

.....

今日ひさびさにこうえんにいった。リレーやおにごっこをした。たのしかった。またいきたくなった。

3年 小谷 まき

⇒夕々に公園に行って走り回っていたまきちゃん。また今度来た時もみんなと一緒に遊ぼう！

.....

今日、運動会で一番になった、たのしい～

4年 西山 はな

⇒運動会では、練習の成果が出すことができたね！

ハロウィンコンテストについて

日程：10月29日（金）4時00分～

場所：第一大元ホーム 2階

ルール：審査員の前で仮装したキャラになりきって演技すること

採点基準

- ①仮装のクオリティー
- ②演技力&なりきり度
- ③質問への受け答え

※個人でも団体でも出場 OK！参加者&上位入賞者には景品があります！

去年かなりの盛り上がりを見せた

ハロウィンコンテストが今年はさらに

パワーアップして開催！

参加者募集中！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●靴下や鉛筆、消しゴムなどの落とし物が増えていきます。名前の記入がないことが多いので、必ず名前の記入をするようお願いいたします。名前の記入がない場合には落とし物 BOX に保管後、処分させていただきます。

●10月～12月は土曜日保育の開所場所が「第二大元ホーム」になっております。ご利用をされる保護者の方は、お間違えの内容をお願いいたします。(開所時間・持ち物などの変更はありません。)